

El chileno Jacob Decar se impuso en la 4ta etapa de la Vuelta a San Juan y Tivani se afianza como líder



El chileno Jacob Decar Zúñiga venció en un sprint masivo por la 4ta etapa de la Vuelta a San Juan de ciclismo, escoltado por el brasileño Casio Freitas, ganador de la 2da etapa, y el líder de la clasificación general, Nicolás Tivani (Pocito).

En una etapa que superó los 131 kilómetros estipulados entre Capital y Sarmiento, debido a desvíos por inconvenientes de tránsito en la Ruta 40, a caídas, la fuga principal tuvo a Leonardo Cobarrubia (SEP), protagonista de la temporada del ciclismo de ruta, pero la neutralización determinó que sea llegada multitudinaria a la línea de meta.

Con el tercer lugar, Tivani se aseguró seguir al frente de la clasificación general, además de mantenerse como líder de las Metas Montaña. En la Metas Sprinter, lidera Francisco Kotsakis (Plus Performance – Solutos) y en la General Sub 23, Ángel Oropel (Chimbas Te Quiero).

La 5ta etapa se desarrollará mañana miércoles, desde las 16, con los diques punta Negra y Ullum, como referentes principales.

Foto: Mariano Arias Fuente Diario de Cuyo